
機密度１ 

令和４年度第３回経営協議会議事要旨 

日 時  令和４年１１月２２日（火）１３時３０分～１４時５０分 

場 所  五福キャンパス事務局５階大会議室 

出席者  （学外委員）石塚，稲田，大西，河合，久和，蔵堀，林(勇)  

（学内委員）齋藤，井上，北島，磯部，武山，下敷領，林(篤) 

（特別委員）池田，髙木 

（オブザーバー）細谷，黒田，徳橋，森口，若杉，関根，酒井，會澤，長柄，

渡邊，大西，和田，井川，早川，長津，宮林 

欠席者  （学外委員）荻布 

１ 議事要旨の確認 

学長から，令和４年度第２回（６月２８日開催）の議事要旨の確認があり，承認した。 

２ 学外委員からの主な意見と本学の対応状況の報告 

 学長から，令和４年度第２回における学外委員の意見に対する本学の対応状況について

報告があった。 

３ 審議事項 

（１）令和４年人事院給与勧告に対する本学の対応について

下敷領理事から，令和４年人事院給与勧告に対する本学の対応（案）について説明があ

り，審議の結果，承認した。また，就業規則の改正については学長に一任することとし

た。 

（２）令和４年度富山大学補正予算（案）について

下敷領理事から，令和４年度富山大学補正予算（案）について説明があり，審議の結

果，承認した。 

（学外委員の主な意見） 

・管理部門に対しても評価を踏まえて再配分し，例えば仕事がしやすい環境づくりなどの

ような，職員のモチベーションが高まる仕組みを考えてはどうか。

４ 報告事項 

（１）令和４年度附属病院の経営状況について（令和４年９月末現在）

林附属病院長から，令和４年９月末時点における附属病院の経営状況について報告があ

った。 

（２）令和５年度の医学部における入学定員について

井上理事から，令和５年度の医学部における入学定員について，文部科学省からの認可の

報告があった。なお，一部資料に修正があった。 



 

（３）令和５年度概算要求等について 

   下敷領理事から，令和５年度文部科学省概算要求及び令和４年度第２次補正予算（案）

における富山大学関連事項について報告があった。 

（学外委員の主な意見） 

・地域の高等教育として，全国拠点校でもある富山高等専門学校の強みを活かし，他には

ないような連携を今後検討してはどうか。 

 

（４）財務レポート２０２２の発行について 

   下敷領理事から，財務レポート２０２２について報告があった。 

 

５ その他 

学長から，プレスリリース（本学の近況）の紹介があった。 

 

以 上 

〔配付資料〕 

・資料 １ 経営協議会学外委員からの主な意見と本学の対応状況 

・資料 ２ 令和４年人事院給与勧告に対する本学の対応について 

・資料 ３ 令和４年度富山大学補正予算（案）について 

・資料 ４ 令和４年度附属病院の経営状況について（令和４年９月末現在） 

・資料 ５ 令和５年度の医学部における入学定員について 

・資料 ６ 令和５年度概算要求等について 

・資料 ７ 財務レポート２０２２の発行について 

・参考資料１ 本学の近況について（プレスリリースより） 


